



Stadt Sulzburg

Beratungsvorlage für die öffentliche GR-Sitzung
am 10. Februar 2022

Nr. 05 / 2022

TOP III / 2 Freiwillige Feuerwehr Sulzburg Zustimmung des Gemeinderates zur Wahl des Feuerwehrkommandanten und seiner Stellvertreter

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat der Stadt Sulzburg stimmt der Wahl von Stefan Grethler zum Kommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Sulzburg und der Wahl von Ralf Grommek zum ersten stellvertretenden Kommandanten und Julian Riesterer zum zweiten stellvertretenden Kommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Sulzburg zu.

Sachverhalt/Begründung:

Nach § 10 der Satzung für die Freiwillige Feuerwehr Sulzburg wird der Feuerwehrkommandant und sein Stellvertreter von den aktiven Angehörigen der Gemeindefeuerwehr auf die Dauer von 5 Jahren gewählt.

Feuerwehrkommandant und Stellvertreter werden nach der Wahl und nach Zustimmung durch den Gemeinderat vom Bürgermeister bestellt.

Stefan Grethler, ist seit 2015 Kommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Sulzburg. Er wurde 2020 wiedergewählt.

In der Mannschaftsversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Sulzburg am 21.01.2022 fand die Wahl der zwei Stellvertreter des Kommandanten statt.

Als Erster Stellvertretender Kommandant wurde Ralf Grommek und als Zweiter Stellvertretender Kommandant wurde Julian Riesterer in geheimer Wahl gewählt.

Entsprechend der Bestimmungen der Feuerwehrsatzung kann die Bestellung der beiden durch den Bürgermeister erst nach Zustimmung durch den Gemeinderat erfolgen.

Anlage:

-Abschrift aus dem Protokoll der Versammlung der Einsatzabteilung der Freiwilligen Feuerwehr Sulzburg am 21. Januar 2022

Sulzburg, den 02. Februar 2022

Dirk Blens
Bürgermeister